



仙台市立

住吉台中学校

住吉台中学校は、今年創立30周年を迎えました。

仙台市北西部に位置する住吉台団地の中にあり、学区は住吉台団地と西田中地区の一部からなります。自然が豊かで、小鳥のさえずりが絶えません。空が広く、北西には泉ヶ岳を仰ぎ見る、恵まれた環境にあります。「あいさつと笑顔がいいね住中生」の言葉通り、住中生は地域の方々からも頼られる存在です。また、隣接する住吉台小学校と共にコミュニティスクールを立ち上げ、9年間を見通した教育活動の連携や、地域との連携を深めています。



校長 真壁 直人

合唱コンクール



昨年は、中止となってしまった合唱コンクール。1年生と2年生にとっては初めての出場となりました。感染症対策として全員マスクをしながらの合唱となりましたが、練習の成果が存分に出た素晴らしい歌声を聴かせてくれました。最優秀賞は3年1組の「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～」 優秀賞は3年2組の「YELL」でした。

創立30周年



9月11日(土)に、創立30周年行事と記念式典を予定しておりましたが、緊急事態宣言により開催をすることが出来ませんでした。11月に生徒会との記念植樹、全校生徒へ記念品の贈呈を予定しています。創立30周年を迎えられたことを嬉しく思います。

PTA会長 八巻 良之